



Ringer vom A.C. Wals bei internationalem Turnier in Budapest erfolgreich

07.02.2009 Budapest (HUN)

Amer Hrustanovic in EM-reifer Form Dritter

Der Ringer **Amer Hrustanovic** vom A.C. Wals befindet sich in blendender Frühform und empfiehlt sich mit seinen gezeigten Leistungen weiter für internationale Einsätze.

Vor 3 Wochen ging Amer (Österreichischer Meister 2008 in der Gewichtsklasse – 96 kg, Greco) noch bei den Bezirksmeisterschaften Inn-Chiem in Traunstein an den Start um den Wettkampf locker als Abwechslung zum täglichen Training zu gewinnen. Am vergangenen Wochenende belegte er beim B-Weltcup in Budapest nach 3 Siegen den 3. Platz. Amer mußte sich in der 84 kg Klasse nur dem Olympiazweiten aus Peking Zoltan Fodor knapp mit 1:1, 1:1, 3:5 geschlagen geben.

Nach seinem 14. Platz bei der Junioren WM 2007 strebt der stille Salzburger Ringer bei der Europameisterschaft in Vilnius (Litauen) Ende März einen vorderen Platz an. „In der Form hat Amer sicher Chancen auf eine gute Platzierung“ freut sich A.C. Wals Vorstand **Toni Marchl** über die kontinuierliche Leistungssteigerung seines 21-jährigen Jungstars die vom früheren Deutschen Bundestrainer Heinz Ostermann - der seit September 2007 als österreichischer Nationaltrainer fungiert – geteilt wird.

Philipp Crepaz darf sich Hoffnungen auf die Junioren-WM machen

Abgerundet wurde der Erfolg im Junioren Bereich noch durch den 2. Platz von **Philipp Crepaz** (Österreichischer Juniorenmeister 2008, 74 kg Greco) beim internationalen Junioren Turnier in Wollfurt/ Österreich, bei dem der 19-jährige AC-Ringer mit 4 Siegen bei nur 1 Niederlage nicht nur den österreichischen Nationaltrainer Wolfgang Muttenthaler voll überzeugen konnte.

Philipp, darf sich mit der gezeigten Leistung Hoffnung machen, ebenso wie der Walser Florian Marchl Ende Juni bei der Junioren WM in Tiflis (Georgien) berücksichtigt zu werden.

(awi) Andreas Wittenzellner